

Herr Hahn erläutert die Beratungsfolge der Vorlage und die Beschlüsse der bisher beteiligten Ausschüsse. Die Nachfragen von Herrn Schaarschmidt werden von Frau Spieler beantwortet. Herr Schaarschmidt möchte, dass sich dort auch gewerbliche Unternehmen der Kultur- und Kreativwirtschaft ansiedeln. Dazu äußern sich Herr Schröder und Herr Voigt.

Herr Schaarschmidt stellt folgenden **Ergänzungsantrag**:

Der Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschuss begrüßt den Vorschlag der Verwaltung, im Gebäude Anscharstr. 8/10 den ersten Stock für die Nutzung durch Unternehmen der Kultur- und Kreativwirtschaft vorzusehen.

Diese Nutzung wird als Teil der städtischen und regionalen Wirtschafts- und Standortentwicklung begriffen.

Deshalb soll die Wirtschaftsagentur Neumünster bereits in der Planungsphase einbezogen werden und später die Vermietung des Objektes im Bereich Kultur- und Kreativwirtschaft prospektiv übernehmen.

Beschluss:

Dem Ergänzungsantrag wird mit 7 Ja – Stimmen, 4 Nein - Stimmen und keiner Enthaltungen zugestimmt.